
Dovedan zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 27. Juni 2019, 17:59

so ist es übersichtlicher

Laut Kicker Print und Bild Twitter sind wir an Dovedan dran.

https://mobile.twitter.com/bild_fcn/status/1144140149254762497

Nürnbergs Suche nach schnellen Offensivkräften | 2. Bundesliga - kicker

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 27. Juni 2019, 18:35

Hat die letzten beiden Jahre ordentlich gescored bei Heidenheim. Würde uns weiterhelfen mMn.

Beitrag von „MichaE“ vom 27. Juni 2019, 20:05

Das wäre wirklich der Hammer. Wäre für mich der wichtigste Transfer bisher.

Beitrag von „Jet93“ vom 27. Juni 2019, 20:06

Wo steht denn dieses Gerücht?
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Beitrag von „Totti“ vom 27. Juni 2019, 20:07

Zitat von Jet93 

Wo steht denn dieses Gerücht?

Wohl im kicker-Print.

Wäre nett, wenn ihr bei Transfer-Threads Erstquellen (also nicht liga-zwei.de & Co.) angebt, um
zumindest etwas Grundlage zu schaffen.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 27. Juni 2019, 20:27

Zitat von Totti 

Wohl im kicker-Print.

Wäre nett, wenn ihr bei Transfer-Threads Erstquellen (also nicht liga-zwei.de & Co.)
angebt, um zumindest etwas Grundlage zu schaffen.

Erledigt

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 28. Juni 2019, 09:03

laut bild print sieht es danach aus, dass er noch diese Woche zum Medi check kommt

Beitrag von „quaks“ vom 28. Juni 2019, 09:05
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Zitat von WirSindDerGlubb 

laut bild print sieht es danach aus, dass er noch diese Woche zum Medi check kommt

Beim HSV ?

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 28. Juni 2019, 09:08

Zitat von WirSindDerGlubb 

laut bild print sieht es danach aus, dass er noch diese Woche zum Medi check kommt

Ich bin freudig erregt.

Beitrag von „schwengl“ vom 28. Juni 2019, 09:10

Das wäre wirklich ne feine Sache

Beitrag von „Oldhans51“ vom 28. Juni 2019, 09:11

Zitat von quaks 

Beim HSV ?

Nein, schon bei uns. Der HSV kann sich doch keine 3,5 Millionen Ablöse für EINEN Spieler leisten

Beitrag von „kinglui“ vom 28. Juni 2019, 09:27
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Nein, der HSV verpflichtet stattdessen Möhwald und Pereira 

Beitrag von „MichaE“ vom 28. Juni 2019, 09:28

Kann auch die 10, soweit wir das überhaupt brauchen.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 28. Juni 2019, 13:53

Immer her mit dem!

Beitrag von „glubberer66“ vom 28. Juni 2019, 13:59

Wurde er schon in der berühmten 320 gesichtet? ?

Beitrag von „pipi86“ vom 28. Juni 2019, 14:07

Zitat von glubberer66 

Wurde er schon in der berühmten 320 gesichtet? ?

310 hab ich ihn vorhin gesehen 

Beitrag von „Born87“ vom 28. Juni 2019, 14:11
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Zitat von kinglui 

Nein, der HSV verpflichtet stattdessen Möhwald und Pereira

Für Möhwald läuft es doch super bei Werder. Warum soll er da weg?

Pereira. Wenn der HSV in will, dann soll er ihn holen. Irgendeiner soll ihn dann mit ein bisschen
Trash Talk anheizen und nach 10 Minuten geht es für ihn ab unter die Dusche.

Auch wenn ich bei 3,5 Mio. schlucke, so ist Dovendan kein schlechter und ich würde ihn sehr
gerne bei uns sehen.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 28. Juni 2019, 16:14

Wäre unser Rekordtransfer oder? Schon krass dass das dann einer von Heidenheim wird

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 28. Juni 2019, 16:25

Zitat von soerenrudi 

Wäre unser Rekordtransfer oder? Schon krass dass das dann einer von Heidenheim
wird

Und vor allem in der zweiten Liga??

Typisch Club?

Beitrag von „Grabbers“ vom 28. Juni 2019, 16:31

3,5 mit Klausel

Wir sind der Glubb.
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Beitrag von „Daniel1982“ vom 28. Juni 2019, 16:32

Wurden die 3,5 Mio eigtl schon vor irgendeiner Quelle, außer dem User im Heidenheimforum
bei tm, bestätigt?

Beitrag von „sebifcn“ vom 28. Juni 2019, 16:52

Tippe eher darauf dass die AK eher bei so 2-2,5Mio liegt und er nicht unser Rekordeinkauf wird

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 28. Juni 2019, 20:24

Letztes Jahr als Rapid Wien Interesse hatte wollte Heidenheim 2,5 Mio haben.

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 28. Juni 2019, 20:27

Zitat von pipi86 

310 hab ich ihn vorhin gesehen 

Wohl ein Scherz oder wahr?

Beitrag von „gaucluberer“ vom 28. Juni 2019, 20:32

Kleine Info. FCH: Nikola Dovedan vor dem Absprung? | Südwest Presse Online
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Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 28. Juni 2019, 20:35

4 Millionen????

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 28. Juni 2019, 20:39

Nachdem er erst im Winter verlängert hatte, hoffe ich auf eine AK die im Bereich von Leibolds
liegt.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 28. Juni 2019, 20:40

Die 4 Mio sind doch reine Spekulation. Erst schreibt der Autor das es eine AK gibt und dann
schreibt er, dass es ihn nicht wundern würde wenn Heidenheim das Zehnfache der damaligen
Ablöse (400.000€) verlangt.

Wenn es ne AK gibt, dann können sie nicht irgendwas verlangen sondern das steht fest.

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 28. Juni 2019, 20:45

Er spekuliert halt das die AK das Zehnfache ist, dessen was die Verpflichtung seinerseits
gekostet hat..??♂️??♂️??♂️

Beitrag von „pipi86“ vom 28. Juni 2019, 21:46

Zitat von Ajedrecista 
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Wohl ein Scherz oder wahr?

Natürlich ein scherz, würde den net mal erkennen

Beitrag von „RickFire“ vom 28. Juni 2019, 22:01

Die Tatsache, dass eine Ausstiegsklausel bestätigt wird, aber gleichzeitig darüber spekuliert
wird, was Heidenheim "verlangen" könnte, ist
ein Paradoxon. Es sei denn natürlich, man verhandelt über einen Wechsel unterhalb der
Ausstiegsklausel.

Beitrag von „brazuca1987“ vom 28. Juni 2019, 22:18

Zitat von RickFire 

Die Tatsache, dass eine Ausstiegsklausel bestätigt wird, aber gleichzeitig darüber
spekuliert wird, was Heidenheim "verlangen" könnte, ist
ein Paradoxon. Es sei denn natürlich, man verhandelt über einen Wechsel unterhalb der
Ausstiegsklausel.

Ich denke es wird spekuliert wie hoch die ak ist! Und man könnte sich vorstellen dass es das
Zehnfache der Ablöse ist die Heidenheim bezahlte!

Beitrag von „el_ratón“ vom 28. Juni 2019, 22:33

Zitat von brazuca1987 

Ich denke es wird spekuliert wie hoch die ak ist! Und man könnte sich vorstellen dass
es das Zehnfache der Ablöse ist die Heidenheim bezahlte!
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Naja, im Artikel heißt es, dass Gespräche bzw. Verhandlungen über die Ablösesumme
stattfinden würden.

Es stellt sich tatsächlich die Frage, worüber denn verhandelt wird, wenn es tatsächlich eine
Ausstiegsklausel gibt. Entweder man nutzt diese oder versucht den Spieler zu einem
niedrigeren Preis zu bekommen. Sofern der Spieler seinen klaren Wechselwunsch bekundet,
vielleicht auch nicht unmöglich. Im Gegenzug könnten aber evtl. andere Vertragsbestandteile
(bspw. Beteiligung bei etwaigem nächsten Transfer) ausgehandelt werden.

Beitrag von „Grabbers“ vom 28. Juni 2019, 22:34

Wenn dies Summe auch nur annähernd bezahlt wird, dann kann man RP auch schon Mal
anzählen.

Beitrag von „HCP8“ vom 28. Juni 2019, 22:35

Wieso?

Beitrag von „Grabbers“ vom 28. Juni 2019, 22:43

Weil die Summe zu hoch ist

Oder hat da jemand Zweifel?

Beitrag von „DB4“ vom 28. Juni 2019, 22:45
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Es ist doch Allgemein so das die Presse des neuen Verein eher niedrigere Preise schreibt. Die
Presse des abgebenden Vereins schreibt dann eine hohe, jeder will gut da stehen.

Die Wahrheit kennt aber nur der Vertrag, daher sollte man nicht jede Zahl gleich ernst nehmen

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 28. Juni 2019, 22:45

Zitat von Grabbers 

Weil die Summe zu hoch ist

Oder hat da jemand Zweifel?

2,5-3 Mio fände ich marktgerecht. Ich würde aber auch 3,5 Mio zahlen wenn nötig.

Beitrag von „Grabbers“ vom 28. Juni 2019, 22:46

Alles über 2 ist eindeutig ein Witz.

Sorry.

Übrigens Ducksch 1,75.

Oder?

Beitrag von „Daniel1982“ vom 28. Juni 2019, 22:55

Wir jammern immer wenn unsere guten Spieler für eine geringe Summe wechseln. Gleichzeitig
finden wir aber mehr als 2 Mio für einen offensiven Mittelfeldspieler, der regelmäßig zweistellig
Scored und zum Fußball unseres trainers passt als einen Witz. Komisch sowas.
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Beitrag von „Grabbers“ vom 28. Juni 2019, 23:08

Klar wie diese Summe auch nur annähernd für uns im Bezug auf diesen Spieler Sinn Nacht

Irgendwie muss hier dich völlig die Relation verloren gehen.

Beitrag von „Jack“ vom 28. Juni 2019, 23:11

Zitat von Grabbers 

Alles über 2 ist eindeutig ein Witz.

Sorry.

Übrigens Ducksch 1,75.

Oder?

Willst du einen Spieler auf dieser Position, der in der Liga schon bewiesen hat, dass er es kann
und noch steigerungspotenzial sowohl Leistungstechnisch und finanzielles hat , muss man
heutzutage mehr als 2 mio hinlegen.

4 mio wäre schon viel, aber 3 mio würde mich nicht wundern.

Dovedan>Duksch

Beitrag von „Grabbers“ vom 28. Juni 2019, 23:17

Heidenheim versucht ganz legitim den Verkauf zu unterbinden.

Mit einer Mondsumme!

Wenn wir Mondsummen bezahlen und selbst brotkrumen akzeptieren, dann sind unsere
Manager einfach nur unfähig.
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Beitrag von „Ajedrecista“ vom 28. Juni 2019, 23:20

Zitat von Grabbers 

Heidenheim versucht ganz legitim den Verkauf zu unterbinden.

Mit einer Mondsumme!

Wenn wir Mondsummen bezahlen und selbst brotkrumen akzeptieren, dann sind unsere
Manager einfach nur unfähig.

Was kann Palikuca für Ewertons und Leibolds Klausel?

Beitrag von „Grabbers“ vom 28. Juni 2019, 23:26

Nichts.

Aber was hat diese Summe mit dovedan zu tun.

Beitrag von „Ajedrecista“ vom 28. Juni 2019, 23:27

Zitat von Grabbers 

Nichts.

Aber was hat diese Summe mit dovedan zu tun.

Du hast ja von den Brotkrumen gesprochen oder wen meinst du sonst?

Beitrag von „MichaE“ vom 28. Juni 2019, 23:30
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Bei ihm würd ich jetzt nicht mehr lang rumtun. Den brauchen wir. Kaufen, ganz wichtige
Position.

Beitrag von „Grabbers“ vom 28. Juni 2019, 23:30

Die Summen für die spieler sind den Verträgen von AB geschuldet.

Die Summe für Dovedan wird von einem Manager aufgerufen, der weiß wie das Geschäft laufen
muss.

Wenn RP diese Summe zahlt, dann zahlt er zu viel.

Beitrag von „kinstontown“ vom 28. Juni 2019, 23:36

?

Beitrag von „olymp69“ vom 28. Juni 2019, 23:42

Auch eine Samenbank verlangt gutes Geld für gute Gene. 

Beitrag von „olymp69“ vom 28. Juni 2019, 23:46

Es gibt Autokorrekturen, die lassen tief blicken. 

Beitrag von „Grabbers“ vom 28. Juni 2019, 23:52
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Zitat von olymp69 

Es gibt Autokorrekturen, die lassen tief blicken. 

Da mmagwas dran sein.

Aber manchmal ist das bier auch zu viel

Sorry and Back to Topic.

Beitrag von „Clubi“ vom 29. Juni 2019, 00:08

Zitat von Grabbers 

Alles über 2 ist eindeutig ein Witz.

Sorry.

Übrigens Ducksch 1,75.

Oder?

Für mich ist der bedeutend besser wie Duksch!

Beitrag von „Powerbag“ vom 29. Juni 2019, 00:25

Zitat von Grabbers 

Heidenheim versucht ganz legitim den Verkauf zu unterbinden.

Mit einer Mondsumme!

Wenn wir Mondsummen bezahlen und selbst brotkrumen akzeptieren, dann sind unsere
Manager einfach nur unfähig.

wer sagt das mit der Mondsumme? Bitte nicht immer eigene Mutmassungen als Faktum
hinstellen!
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Beitrag von „maecglubb“ vom 29. Juni 2019, 01:46

die ablöse für dovedan dürfte kein kind von traurigkeit betragen. um den zu kriegen, muss man
schlaudrauff sein.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 29. Juni 2019, 07:44

Auch das wird sehr zäh.

1. FC Heidenheim: Angebot für Nikola Dovedan bestätigt

Beitrag von „Oldhans51“ vom 29. Juni 2019, 08:01

Zitat von münchner clubfan 

Auch das wird sehr zäh.

1. FC Heidenheim: Angebot für Nikola Dovedan bestätigt

Hakt bestimmt an der neuen Ausstiegsklausel. Dovedan möchte bestimmt eine unter 2
Millionen haben.

Beitrag von „DerClubfan“ vom 29. Juni 2019, 10:21

Zitat von münchner clubfan 
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Auch das wird sehr zäh.

1. FC Heidenheim: Angebot für Nikola Dovedan bestätigt

Lol, die gehen in dem Artikel davon aus, das wir für Leibold über 3 mio. bekommen haben.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 29. Juni 2019, 10:23

Zitat von DerClubfan 

Lol, die gehen in dem Artikel davon aus, das wir für Leibold über 3 mio. bekommen
haben.

Wie kommst da drauf? Da steht doch, dass wir für Löwen, Ewerton und Leibold mehr als 11 Mio
erhalten. Das stimmt doch auch. Oder hab ich was überlesen?

Beitrag von „weam“ vom 29. Juni 2019, 10:25

Zitat von Daniel1982 

Wie kommst da drauf? Da steht doch, dass wir für Löwen, Ewerton und Leibold mehr als
11 Mio erhalten. Das stimmt doch auch. Oder hab ich was überlesen?

Das einzig spannende an der Seite ist, ob sie sich die Infos korrekt zusammen kopiert haben.
Zerbrecht euch darüber nicht den Kopf.

Beitrag von „DerClubfan“ vom 29. Juni 2019, 11:05

Zitat von Daniel1982 
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Wie kommst da drauf? Da steht doch, dass wir für Löwen, Ewerton und Leibold mehr als
11 Mio erhalten. Das stimmt doch auch. Oder hab ich was überlesen?

Nein, aber ich hab den Ewerton überlesen. Hab mich da etwas vertan.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 29. Juni 2019, 11:37

Zitat von DerClubfan 

Nein, aber ich hab den Ewerton überlesen. Hab mich da etwas vertan.

Kann ja mal vorkommen ?

Beitrag von „Jet93“ vom 29. Juni 2019, 11:48

Wo ist er denn jetzt? Warum ist bei uns alles so zääääähhhh? 

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 29. Juni 2019, 11:50

Zitat von Jet93 

Wo ist er denn jetzt? Warum ist bei uns alles so zääääähhhh? 

Ja kommt mir auch so vor?

Beitrag von „Iago78“ vom 29. Juni 2019, 12:49
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Zitat von Jet93 

Wo ist er denn jetzt? Warum ist bei uns alles so zääääähhhh? 

vermutlich weil jeder Spieler/Berater erstmal abwarten möchte, ob sich nicht doch was
besseres findet? 

Beitrag von „traeumtvomclubb“ vom 29. Juni 2019, 12:58

Weil wir verhandeln , eventuell so was wie:

Also wir können uns den auch so leisten, aber wir können euch auch für sagen wir mal für ne
Million weniger ne Klausel einbauen, dass ihr am Weiterverkauf mitverdient.

So was wie wir zahlen euch jetzt 2 Millionen und wenn er dann bei uns für 5 Millionen gehen
sollte, bekommt ihr noch mal 1.5 +x Millionen.

Also das wäre zumindest ein Handlungsspielraum. Dafür müsste der Spieler aber einen
Ausstiegsklausel in der Höhe akzeptieren und einen langen Vertrag, so dass sich das Geschäft
für Heidenheim lohnt.

Kann sein, dass sie dafür effektiv mehr Geld bekommen, als die angebliche Ablösesumme von
3,5 Millionen Euro. Vielleicht wollen sie aber auch noch einen Spieler von uns.

Aber wir aktuell nicht zu viel Geld ausgeben müssen um einen ordentlichen Kader zu
bekommen.

Stichwort: Ewerton Ersatz. Leibold Ersatz.

Stichwort Flügelspieler

Vielleicht sind wir uns auch schon mit einigen Spieler einig, aber haben aktuell nur Betrag X zur
Verfügung um alle Pläne war zu machen. Daher wird aktuell geschachert um vielleicht mit dem
aktuellen Transferbudget möglichst viel Qualität zu bekommen, evt. auf Kosten zukünftiger
Transfernettoeinnahmen.

Ich denke zwar, dass wir so gut geplant haben,dass wir nicht wieder alle Spieler aus
Gehaltsgründen gehen lassen müssen. Daher müsssten die 3 Millionen Puffer aus dem Winter
plus die Transfereinnahmen aus dem Sommer 3 +7+2 +2 eigentlich schon einen gewissen
Handlungsspielraum zu lassen.
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Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 29. Juni 2019, 19:18

Zitat von Transfermarkt.de 

Dovedan ist heute nicht beim Testspiel dabei. Ich denke der Wechsel ist durch...

Beitrag von „weam“ vom 29. Juni 2019, 19:22

Das wäre klasse, wenn Palikuca der Laden nicht um die Ohren fliegen soll wird es auch Zeit.

Beitrag von „Iago78“ vom 29. Juni 2019, 19:36

Wäre halt schön gewesen, wenn sich der Vorstand Sport schon vor Mitte April um solche
Sachen hätte kümmern können.

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 29. Juni 2019, 22:42

Hoffe der Deal mit Dovedan wird zeitig eingetütet. Nach Sorg für mich der zweite Neuzugang
der sofortiges Stammplatz-Material ist. Gerne noch mehr von der Sorte.

Beitrag von „Iago78“ vom 29. Juni 2019, 22:47

Das bleibt zu hoffen.

Hätte Signalwirkung, insbesondere auch an den vorhandenen Kader.
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Die letzten Wochen mit Abblitzen bei diversen Wunschspielern und Verlust von einigen
Leistungsträgern waren jetzt nicht unbedingt dazu geeignet, Aufbruchsstimmung zu erzeugen.

Beitrag von „pipi86“ vom 29. Juni 2019, 22:51

Hmm ob er kommen wird? Iwie habe ich meine zweifel, weiß aber auch nicht warum. Hoffe aber
dass er kommen wird!

Beitrag von „weam“ vom 30. Juni 2019, 00:02

Zitat 

Der Abgang von Nikola Dovedan vom 1. FC Heidenheim Richtung Bundesliga-Absteiger 1. FC
Nürnberg steht wohl kurz vor dem Abschluss. Wie der FCH auf HZ-Anfrage am Samstag, 29. Juni,
wissen ließ, sind die Gespräche mit dem „Klub“ sehr weit fortgeschritten. Auf eigenen Wunsch
werde Dovedan in den Testspielen des FCH am Wochenende nicht eingesetzt.

FCH: Dovedan-Wechsel wohl kurz vor dem Abschluss | Südwest Presse Online

Beitrag von „Daniel1982“ vom 30. Juni 2019, 00:06

Zitat von weam 

FCH: Dovedan-Wechsel wohl kurz vor dem Abschluss | Südwest Presse Online

?

Beitrag von „Beda“ vom 30. Juni 2019, 00:15
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ge heast

Beitrag von „Vv00t“ vom 30. Juni 2019, 00:28

Also, Dosvedanya erstmal, ich muss noch Akolo Besong - und vllt a Canadis auch noch

Beitrag von „maecglubb“ vom 30. Juni 2019, 00:30

sicher nice.

ich hoffe aber auch, dass alsbald glubbgerüchte in bezug auf solide abwehrspieler aufkommen
werden.

Beitrag von „MichaE“ vom 30. Juni 2019, 00:36

Top! Das klingt richtig gut. Wär ein großer Schritt.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 30. Juni 2019, 07:55

Zitat von weam 

FCH: Dovedan-Wechsel wohl kurz vor dem Abschluss | Südwest Presse Online

Club!!!!!

Beitrag von „Stich“ vom 30. Juni 2019, 08:00
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Zitat von soerenrudi 

Club!!!!!

Kluhp

Beitrag von „FCNler“ vom 30. Juni 2019, 08:14

ein Traum wird wahr das wäre eien Klasse Verstärkung für unsere Mannschaft

Beitrag von „miguel“ vom 30. Juni 2019, 09:09

Zitat von Vv00t 

Also, Dosvedanya erstmal, ich muss noch Akolo Besong - und vllt a Canadis auch noch

Is a Österreicher, langt wennst "Servus" sagst 

Beitrag von „König“ vom 30. Juni 2019, 10:46

Ich kann Dovedan nicht beurteilen, war der stark bei HDH und wenn ja, welche Position spielt er
dort?

Beitrag von „Bulldogstom“ vom 30. Juni 2019, 10:54

So ein Söldner. Nur wegen mehr Geld geht er zum Ligakonkurrenten. Er hat Heidenheim nie
geliebt
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Beitrag von „Jersey“ vom 30. Juni 2019, 10:58

Nö, glaube nicht, dass er bei uns so arg viel mehr verdienen würde.

Beitrag von „Vv00t“ vom 30. Juni 2019, 11:18

prust.

Beitrag von „Anagro“ vom 30. Juni 2019, 12:02

Er kommt bestimmt wegen Land und Leute zu uns. Wahrscheinlich verdient er etwas weniger,
aber die Aufgabe reizt ihn einfach.

Beitrag von „Iago78“ vom 30. Juni 2019, 12:08

Der Club hat sich sehr um ihn bemüht und das hat ihn beeindruckt, am Ende hat ihn Canadi gar
persönlich angerufen.

Er freut sich sehr, ab jetzt für diesen einzigartigen Fans und in diesen tollen Stadion spielen zu
dürfen.

Beitrag von „Anagro“ vom 30. Juni 2019, 12:10

Diese ganze Gülle habe ich spätestens seit Leibold nun gehörig satt.
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Er kommt, weil er hier mehr Geld bekommt und perspektivisch eine höhere Chance auf mehr
Geld hat.

Das ganze Gelaber dazwischen kann man sich sparen.

Beitrag von „Glubbi“ vom 30. Juni 2019, 12:11

Zitat von Iago78 

Der Club hat sich sehr um ihn bemüht und das hat ihn beeindruckt, am Ende hat ihn
Canadi gar persönlich angerufen.

Er freut sich sehr, ab jetzt für diesen einzigartigen Fans und in diesen tollen Stadion
spielen zu dürfen.

Leipold 2.0

Beitrag von „Iago78“ vom 30. Juni 2019, 12:15

Zitat von CRusko 

Diese ganze Gülle habe ich spätestens seit Leibold nun gehörig satt.

Er kommt, weil er hier mehr Geld bekommt und perspektivisch eine höhere Chance auf
mehr Geld hat.

Das ganze Gelaber dazwischen kann man sich sparen.

naja, restlos als Gülle würde ich das noch nicht bezeichnen.

Ich nehme es ihm ab, dass es ihm nicht wurscht war, für den Club zu spielen und sogar, dass es
ihm nicht ganz leicht gefallen ist, und jetzt zu verlassen. Den einen Punkt hat er: er hätte 2018
ablösefrei wechseln können und werde vermutlich in der Bundesliga untergekommen. Er hat
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verlängert und dabei wahrscheinlich auch auf den einen oder anderen Euro Gehalt verzichtet.
Und ich nehme tatsächlich an das hat er einfach deswegen gemacht, weil es hier einfach wohl
gefühlt hat.

Aber so ist Fußball, und so geht einfach eine Fußballerkarriere.

Die Zeiten, wo eine Gruppe von Spielern und ein Verein untrennbar zusammen gehört haben,
sind mit wenigen Ausnahmen unwiderruflich vorbei.

Was is gibt, sind manchmal Momente oder Phasen, wo wirklich was entsteht, was über
kollegiale Zusammenarbeit auf dem Platz oder meinetwegen auf dem Trainingsplatz
hinausgeht.

Bei uns war das zuletzt vor zwei Jahren der Fall, ich glaube wirklich, dass da eine Gruppe von
Freunden auf dem Feld stand, die einfach gut miteinander konnten und wo vieles geflutscht ist.

Das hat sich glaube ich aber schon letzten Sommer wieder verflüchtigt.

Beitrag von „Drizzt“ vom 30. Juni 2019, 12:18

Ach kommt, Bratwörscht, Schäuferla und das fränkische Bier sind Argumente, denen man kaum
widerstehen kann.

Beitrag von „xxlthl2“ vom 30. Juni 2019, 12:21

Zitat von CRusko 

Diese ganze Gülle habe ich spätestens seit Leibold nun gehörig satt.

Er kommt, weil er hier mehr Geld bekommt und perspektivisch eine höhere Chance auf
mehr Geld hat.

Das ganze Gelaber dazwischen kann man sich sparen.

Es gibt viele Vereine, aber nur einen Club! Wenn das nicht zieht, weiß ich auch nicht mehr...
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Beitrag von „Lego“ vom 30. Juni 2019, 12:28

Symbolbolbild der Neuzugänge beim Glubb
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Beitrag von „chewie“ vom 30. Juni 2019, 12:42

Zitat von CRusko 

Diese ganze Gülle habe ich spätestens seit Leibold nun gehörig satt.

Er kommt, weil er hier mehr Geld bekommt und perspektivisch eine höhere Chance auf
mehr Geld hat.

Das ganze Gelaber dazwischen kann man sich sparen.

Er kommt aber zum Clubb. Deswegen ist das in Ordnung. Ein ehrloser Söldner ist man nur
dann, wenn man vom Clubb weg geht. Wobei manche wiederum ja abhauen und möglichst viel
Ablöse bringen sollen. Und wehe die wollen hier ihren gut bezahlten Vertrag erfüllen.^^

Der Fußball ist schon sehr opportunistisch.

Beitrag von „klingg“ vom 30. Juni 2019, 13:38

Zitat von Bulldogstom 

So ein Söldner. Nur wegen mehr Geld geht er zum Ligakonkurrenten. Er hat
Heidenheim nie geliebt

Was soll man an Heidenheim auch lieben .

Aber vom glubb kann ein Gläubiger Fußballer einfach nicht mehr weg wollen. Sünde ist das

Beitrag von „Mike 9816“ vom 30. Juni 2019, 13:54

Im Grunde ist es mir gleich warum ein Spieler zum Club kommt,
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insofern er uns verstärkt und weiterbringt. Idealismus und Moral im

Profisport ist eine Tugend, die mit dem Kommerz eh schwer zu vereinbaren sind und die man
auch immer seltener antrifft.

Das im Gegenzug das Leistungsprinzip über jedem Spieler wie ein Damoklesschwert hängt und
ihn bei Nichterfüllung und Versagen zu Fall bringt, die ist die Kehrseite der Medaille. In
Anbetracht dieser Erkenntnis bin ich wieder am Anfang.

Mir ist es grundsätzlich egal warum der Dovedan zum Club kommt,

Hauptsache er kommt, weil er eben die Qualität hat uns weiterzubringen, vielleicht auch zum
Wiederaufstieg.

Beitrag von „schwengl“ vom 30. Juni 2019, 14:10

Richtig,und wenn Dovedan zb in 2 Jahren wegen einer AK zu Schalke,Hertha oder Düsseldorf
geht dann macht er das auch weil er da mehr verdienen kann.

Wir bekommen wieder Ablöse und gut is.

Beitrag von „Lego“ vom 30. Juni 2019, 14:12

Zitat von schwengl 

Richtig,und wenn Dovedan zb in 2 Jahren wegen einer AK zu Schalke,Hertha oder
Düsseldorf  geht dann macht er das auch weil er da mehr verdienen kann.

Wir bekommen wieder Ablöse und gut is.

HSV Schwengel, HSV

Die anderen Vereine sind grad out
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Beitrag von „Stern55“ vom 30. Juni 2019, 14:19

Zitat von Jersey 

Nö, glaube nicht, dass er bei uns so arg viel mehr verdienen würde.

Er kommt wegen der einzigartigen Fans, man trifft sich nach Spielen auch gern mal
Autobahnparkplatz... Ganz zu schweigen von jährlichen Grillfeiern am Weihnachtsmarkt und
gemeinsamen Chorstunden... Und G. Koch gibt den weihnachtsmann auf der Weihnachtsfeier...
die Kohle steht bei diesen Vorzügen immer hinten an...
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